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Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador - PRD) 

“No desecho la posibilidad de lo que había dicho, Marko Cortés, un millón de firmas me parece que es 

excesivo, que sean trescientas mil o doscientas mil encuestas, que determinen quién tiene aceptación, 

conocimiento para que la contienda sea seria, y nosotros desde el PRD hemos propuesto un Colegio 

Electoral; creo que el PRI lo ve bien, y estamos platicando con el PAN. Creo que un Colegio Electoral con 

los consejos de nuestros partidos, más la sociedad civil, dará democracia y transparenta al método, y eso 

es lo que creo que debería ser para la candidatura a la Presidencia”. 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALfmKg7eicjY4Bo&id=75F18D3264FEE48F%214830&cid=75F1

8D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp 
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